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吃了降压药，血压还

是忽高忽低怎么办？降压

药越吃越多、血压越来越

高怎么办？脑溢血、中风

偏瘫、心衰猝死怎么预

防？天天吃药，吃坏了肝、

吃坏了肾，不想吃药还想

血压天天120/80可能吗？

这一切疑问您都可

以从旅美华人、哈佛医学院康景元教授编纂

的《高血压不吃药已成现实》中一一找到答

案！书内详细介绍了康教授首创的“减压疗

法”，该疗法已在美国流行多年，使数百万高

血压朋友走向康复，现在本书已在国内上市，

本书通俗易懂、图文并茂、一读就懂、一看就

会，只要按照书中做，您也能轻松战胜降血

压、终生不服药，血压天天120/80。
为响应国家号召普及高血压康复知识，

由康教授编写的《高血压不吃药已成现实》一

书面向全国高血压患者免费发放，来电就送，

不花一分钱，立即掌握一种战胜高血压的方

法，在家就能康复高血压。每天前50名打进

电话者，再赠送价值168元的健康大礼包，先

到先得，送完为止。今天您只需要一个电话

就能把世界先进的高血压康复秘诀领回家！

如遇线路繁忙请等待，（本次活动纯属公
益性质，绝不收取任何费用，如有人趁机收
费，请拨打电话4009903010举报有奖。）

《高血压不吃药已成现实》
—来自美国哈佛医学院的最新高血压康复理念

免费领书电话：400-990-3010

45岁王菲踢毽子似少女
日前，天后王菲在美拍上自爆了一个跟友人踢

毽子的视频，视频中的王菲穿着长衣长裤，脸上还戴

着口罩，蹦蹦跳跳地踢毽子好像少女一般，还裹得严

严实实，路人也很难辨认出她来。

而跟谢霆锋“世纪复合”后，王菲也紧接着开嗓

唱了《匆匆那年》主题曲，连天后都自己爆料说“这首

歌好难唱，我录了两次”，不过天后一开嗓影响力就

不容小觑，短短3小时该歌曲就获得100多万播放

量，刷新了新歌播放量记录，还获得陈奕迅、章子怡

等圈中好友转发力挺，让电影《匆匆那年》未上映就

火了一把。 小雨

日前，“金龟子”刘纯燕做客某

节目，结婚已 26 周年的她大晒幸

福，自爆与央视《新闻联播》主播王

宁的故事。

说到王宁，刘纯燕称他是家中

“暖男”，发现好吃的烧麦就给她带

回来一直等她下班享用。但“暖男”

还曾让金龟子落泪，“那天王宁喝了

很多酒，他在那回忆说大学时一共有

5 个女生他都很喜欢，还给排了个

名，5个人里面没有我！我跟女儿视

频的时候说，爸爸说5个女生里没有

我。娃娃说，这就对了，那5个最后

都没看上，你就是5个之外的最奇葩

的那一个。”

刘纯燕说：“女儿与爸爸很相

似，若说有区别的话，应当说，女儿

是浅蓝色，有几分纯真，而爸爸则是

深蓝色，带着一些厚重。这两个人

紧紧地把我围绕，成为我生命中不可

或缺的一部分。” 凤凰

张歆艺离婚不忧愁
拍新剧陷三角恋

星报讯（记者 吴笑文）“二姐”张歆艺和“二姐

夫”杨树鹏离婚后，立即投入工作之中。日前，电视

剧《真相》在北京开机，刚刚遭遇“婚变”的张歆艺心

情并未受到影响。现场不仅有说有笑，见到好友袁

文康时还大方送上“爱的抱抱”。此后，袁弘的到来，

更让“二姐”“心花路放”，三人旁若无人地相谈甚欢。

据了解，剧情讲述了一桩登山坠崖意外，牵扯出

一间大型医院背后被越挖越深无法掩盖的黑幕谜

团。该剧是张歆艺继《解忧公主》后，二度与“大小袁

宝”袁文康、袁弘的合作，三位好友将在剧中演绎一

段动人而温情的“三角恋”，也要对一系列变故和谜

团展开秘密调查，每天都在不停地“烧脑”进行高智

商竞争，这让张歆艺直言“累觉不爱”。而袁弘也大

呼能过足戏瘾。

吴昕正面回应杜海涛绯闻：

我不是他的菜
前不久，主持人杜海涛松口默认与吴昕之间的

关系比以前更为亲密，此话一出，早在网络上被称作

“暧昧情侣”的他们再次被网友大呼“该是时候结婚

了。”而近日，吴昕在参与青海卫视《应用宝典》录制

时，作为当事人之一的她也就此事做出正面回应：

“我不是他的菜。”

吴昕称，两人的关系并非像外界说的是情侣，两人

只是真朋友。同时在节目录制过程中，吴昕爆料杜海

涛爱长发长腿美女，她自己绝对不是他的菜。 凤凰

星报讯（张国庆 记

者 桑红青文/图） 同心

同德演绎师生志，载歌

载舞纵抒科岛情。11

月 7日，合肥科学岛实

验中学 2014 年度金秋

文艺汇演成功举办，中

科院合肥物质科学研究

院副院长吴四发、合肥

市教育局总督学毛洪亮

以及部分省、市示范高

中校长出席会议。

舞蹈串烧、歌曲联唱、器乐合奏、搞笑小

品、配乐朗诵、校园微剧……在历时两个多小

时的演出中，该校师生呈现了一场盛大的视

觉和听觉盛宴，节目编排精妙，舞台艺术精

美，演出活动不仅丰富了同学们的校园文化

生活，更展现了该校学子的多才多艺，彰显

了学校素质教育的成就和丰厚的文化底蕴。

据悉，合肥科学岛实验中学近年来特

色办学已经硕果累累，今年高考本科达线

132人，达线率46.3%，一大批学生被中国

传媒大学、西安美院、南艺等重点高校录

取，可以说此次汇演也是该校艺术特色成

果的一次集中展示。

合肥科学岛实验中学成功举办金秋文艺汇演

富力官方宣布埃里克森离任
昨日，广州富力俱乐部官方发布消息，宣布埃里

克森不再担任球队主帅一职。双方协商一致不再延

续工作合同。

公告称，俱乐部对埃里克森先生执教期间的工

作和成绩表示肯定。球队能够短时间内快速成为一

支优秀的球队，埃里克森先生和他的教练团队功不

可没。俱乐部向埃里克森先生在执教期间的努力工

作表示感谢，也祝愿埃里克森先生在未来的日子一

帆风顺！ 新文

《星际》海瑟薇来华
诺兰最欣赏张艺谋

对于国内影迷来说，拍过《盗梦空间》、《蝙蝠侠》三部曲的导演诺兰、

奥斯卡影帝麦康纳、甜心女海瑟薇都是耳熟能详的名字，然而他们对中

国的了解还不多。昨日这三位为自己的新作《星际穿越》现身中国上海，

为亚洲宣传的唯一一站站台。在发布会上，麦康纳和海瑟薇都坦言不了

解中国及中国电影，而后海瑟薇又补充说合作过的李安是个很有才华的

导演；诺兰则表示最欣赏张艺谋的作品《菊豆》。

此次亚洲发布会，主办方将大部分时间都留给了媒体交流。上届

奥斯卡刚刚凭借《达拉斯买家俱乐部》获得奥斯卡影帝的麦康纳称，早

在自己获得奥斯卡之前，诺兰就已经与他达成了关于这部新片的共识，

他声称首次与诺兰合作非常愉快。被问到出演这样一部大制作影片的

感受时，麦康纳坦率地说：“还有投资更大的电影找我呢！但是被我拒

绝了。我觉得角色适合自己更重要。”他还笑称这回不用像《达拉斯买

家俱乐部》那样疯狂减肥，这回的挑战是将兴奋感从第一天保持到五个

月拍摄期的最后一天。

在《星际穿越》中安妮·海瑟薇饰演片中唯一的女宇航员，这也是她

继《蝙蝠侠：黑暗骑士崛起》中的“猫女”一角后再度出演诺兰电影。对于

两个角色的喜好比较，海瑟薇表示：“我喜欢饰演聪明的女性角色，所以

猫女、博士同样喜爱，只是女博士难免会严肃一些。”此外她还透露：“第

一次穿宇航服虽然非常兴奋，但它实在是太重啦。为了承受这份重量，

我不得不去健身。”

影片将于 11月 12日以 2D/IMAX 2D/中国巨幕格式登陆中国

大陆，现场主持人提示影片上映当天是海瑟薇的生日，海瑟薇娇羞

地在一片祝福声中回应道：“送我最好的生日礼物就是一张你们买

的电影票！” 星报综合

王宁酒后坦言曾爱过5个女生 刘纯燕落泪

周日听白燕升说他的人生戏
星报讯（记者 吴笑文） 由合肥市委宣传部、市文联

主办的“大湖之约——艺术名家大讲堂”本周日下午将

在合肥大剧院迎来嘉宾白燕升。他主讲题目是《大幕开

来，戏外有戏，白燕升—浪漫艺术与人生》。

从主持央视的《九州戏苑》到担任《戏苑百家》的制片，

游走于梨园史诗间的白燕升，被作家余秋雨评价为“一个

超级戏迷，一个真正的内行，一个够资格的剧评家。”据了

解，此次白燕升将以讲带唱的形式，畅谈中国戏曲的前世

今生和个人的艺术经历。除了和现场市民互动外，他还将

签售自己的新作《大幕拉开》。本次讲座是公益文化惠民

活动，广 大市民可凭有效身份证件到合肥大剧院售票厅

等处免费领取该活动入场券，名额有限先到先得。


